

## 3 BÉNÉVOLES TELETHON DE L'X-TRÊME

D'une ligne de tartes aux pommes de 421 m de long, à l'omelette de 15 000 œufs, ou encore au tricot de 79 kms d'écharpe, on sait à quel point les bénévoles du Téléthon se lancent les défis les plus fous. Mais cette année, Mikael, Christian, Charlotte et Franck montrent un engagement sans limites ! Ascension des hauts sommets ou trail XXL, zoom sur trois bénévoles Téléthon de l'extrême.



### **Christian et Charlotte - 12 juin 2018 – 10h : drapeau Téléthon planté au sommet du Mont Elbrouz en Russie !**

Le 3 mars dernier, Christian et sa fille Charlotte se sont lancés un défi hors-norme au profit du Téléthon 2018 : rejoindre la Russie en vélo puis gravir le Mont Elbrouz, soit 4 700 km en selle et 5 642 m à pieds. Après 3 mois de voyage sur leurs vélos, Christian et Charlotte ont atteint leur objectif, ce mardi 12 juin, avec un peu d'avance sur l'horaire prévu ! Les deux aventuriers seront de retour en France le 21 juin pour nous faire part de leur expérience hors du commun !

### **Mikael : Arrivée sur le toit du Monde prévue le 14 juillet !**

Après avoir gravi le Kilimandjaro, au profit du Téléthon 2017, Mikael Bottero, coiffeur français basé à Shanghai, a décidé cette année, de rechausser ses baskets pour une nouvelle ascension. Le 14 juillet prochain, Mikael partira à l'assaut du mont Muztagh Ata, le deuxième plus haut sommet de Chine ! 7 546 mètres à gravir en 22 jours au profit du Téléthon, chapeau !



### **Franck : départ le 29 juin à Vannes pour un trail de 177 kms en 42 heures !**

Franck, ostéopathe Rennais, n'a peur de rien : le vendredi 29 juin, à 18h, depuis l'esplanade du port de Vannes, il prendra le départ de « l'Ultra-marin du Golfe du Morbihan » (56), un trail de 177 km autour du golfe à faire en moins de 42h. Il dédie ce défi à la recherche contre les maladies rares et invite chacun à soutenir ses kilomètres parcourus via des promesses de dons qu'il reversera au Téléthon. Rendez-vous sur sa page Facebook : Franck Sutre.

**Si vous aussi vous souhaitez devenir bénévole pour quelques heures ou pour relever des défis fous comme Mikael, Christian et Franck, rejoignez l'équipe du Téléthon 2018, les 7 et 8 décembre prochain ! <https://www.afm-telethon.fr/espace-benevole>. Pour tout savoir sur le Téléthon 2018, c'est [ici](#) !**

**#TELETHON2018**

Contacts presse :

Ellia Foucard-Tiab, Coline Halbin: [efoucardtiab@afm-telethon.fr](mailto:efoucardtiab@afm-telethon.fr) / 01 69 47 25 64